

'23.1.11



総合資格学院山口校  
(山口市小郡みらい町、石村雄彦校長)は9日、  
山口市小郡黄金町の山口

## 1・2級建築士合格祝賀会

# 難関突破の喜び分かち合う 総合資格学院山口校

22年度1級・2級建築士合格祝賀会」を開き、建築関係団体らの来賓が出席する中で、合格者をサポートしてきた講師や学院スタッフらとともに難関試験を突破した喜びを分かち合った。

いかなければいけない。これから技術者には、今まで以上に求められる。さらなる高みへと努力し、今後の実務と社会貢献に役立ち、「人生設計の柱となるよう頑張つてもらいたい」とエールを送った。

「建築を楽しむ、樂しくする」には、さつに立ち、小倉会長は、これは私が常々言つてゐる言葉。苦労して建築を完成させた竣工の喜びは何ものにも代えられない。苦しかつたけどまだ頑張ろうという気持ちで、これから業務に励み、「でもらいたい」と激励して、児玉専務理事は、講習会

詎を手渡しながら歩く羽に付けられ、ぎりつた。合格者を代表して1級建築士に合格した長松壯一氏がお礼の言葉を述べた後、坪郷浩二講師の乾杯の音頭でしげらし談笑した。

お祝いの言葉を述べる



## 祝賀会に参加した皆さん

続いて、講師を代表して、  
当の溝田泰司講師が「アーチ  
eelではなくこれからが  
スタートであるという心  
構えをもって、あらゆる  
事案に対応できる実力を  
身につけてもらいたい」と、  
と、今後の活躍に期待を  
寄せた。

石村学長によると  
22年度の1級建築士試験  
では全国の合格率は学科  
試験で21・0%、設計事  
業33・0%、最終合格率  
9・9%と難関であつた  
が、総合資格のストレー  
ト合格は全国で57・9%  
の占有率で、ストレート  
合格者8人中4人が山口  
校が50%を占めた。また、  
2級建築士試験は設計型  
試験の合格率52・5%  
に対し、山口校は15人中  
12人が合格した。